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Действующим законодательством правоотношения в сфере социальной защиты спортсменов урегулированы недостаточно, 
и поэтому «профессиональные спортсмены не отнесены к лицам, имеющим право на дополнительные меры социальной поддерж-
ки»*. В данной статье рассмотрены нормативные акты, регулирующие проведение специальной оценки условий труда, некоторые 
вопросы о влиянии результатов оценки или их отсутствие на установление в спорте дополнительных социальных гарантий.
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However, the legislation in the field of relations in social protection of athletes is not sufficiently regulated and therefore 
“professional athletes are not classified as persons entitled to additional social support measures”. This article will discuss the 
regulatory acts governing a special assessment of working conditions, some questions about the impact of the assessment results or 
their absence on the establishment of additional social guarantees in sports.
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workplaces.
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